



Die starken Regenfälle Ende Mai machten es möglich: Bei der von Anna und Harald Schlösser geführten **Wanderung am 2. Juni 2013 durch die Ehrbachklamm** zeigte sich der sonst so friedlich plätschernde Bach von seiner wilden Seite. Mehrmals endete der Weg im Wasser und die Wanderer waren gezwungen, in die Böschung auszuweichen. Auch das Höhenprofil war mit 800 Höhenmetern in teilweise steilen An- und Abstiegen anspruchsvoll. Trotzdem waren sich alle 18 Teilnehmer einig: Es war eine sehr schöne und erlebnisreiche Wanderung in einem der ursprünglichen Täler des Hunsrücks.

Foto: Birgit Abel-Anding. Text: Gerlinde Karb